
２０２４年度 一般財団法人関東大学バレーボール連盟 第１回理事会 議事録 

  

1. 日時：２０２４年３月２０日（水）１３：００～  

  

2. 会場：エッサム神田ホール１号館／Zoom リモート会議  

 

3. 出席者：議決権を持つ役員３４名 出席者２２名 （過半数を超えたため理事会成立）  

 

4. 議長：積山 和明  

 

5. 議題：① ２０２３年度一般会計について 

② ２０２４年度一般会計について 

③ ２０２４年度関東役員一覧について 

④ 各部日程および組合せについて  

⑤ ガイドラインおよび対応指針について 

⑥ 役員観戦予定表について 

     ⑦ ビーチバレーについて 

     ⑧ 役員改選（学生理事）について  

  

6. 議事内容 

① ２０２３年度一般会計について   

・２０２３年度関東一般会計決算書（案）について下記の通り説明があり、承認された。 

・大会プログラム収益について、各大会の入場者数の増加に伴いうものとの説明があった。 

・講習会収益について、ルールブック等の備品の価格高騰や、会場費の増加が減少原因との 

 説明があった。 

・旅費交通費について、新型コロナウイルスの収束に伴い、大会に関係する役員及び学生の移動が増加 

 したため、支出が大幅に増加したとの説明があった。 

・旅費交通費について、大幅な増加を省みて、改めて精査を行う方針であると説明があった。 

・雑費について、昨年度に発生した盗難事件の紛失金が含まれているとの説明があった。 

・賃借料について、抽選会や学生の打ち合わせ等の実施に伴い、会議会場賃借が増加原因である 

との説明があった。 

・監事より、本決算書案の内容に問題がないとの報告があった。 

 

② ２０２４年度一般会計について。 

・２０２４年度関東一般会計予算書（案）について下記の通り説明があり、承認された。 

・チーム参加料収益について、今年度は東日本インカレが男女共に地区学連での開催であるため、金額

を削減したと説明があった。 

・事業費における旅費交通費について、今年度は東日本インカレが男女共に地区学連での開催で   

あるため、金額を削減したと説明があった。 

・管理費における旅費交通費について、可能な限り支出を抑えるために改めて精査を行うとの説明   が

あった。 

・監事より、本決算書案の内容に問題がないとの報告があった。 

 

③ ２０２４年度関東役員一覧について。  

・２０２４年度関東役員一覧について説明があった。 

・ビーチの役員について、変更の可能性があるとの説明があった。  



 

④ 各部日程および日程について。 

・各部日程および組合せについて説明があった。 

・2、３部間の入替戦について、男女とも会場および日程をリーグ戦期間内に決定するとの説明が  

あった。  

 

⑤ ガイドラインおよび対応指針について  

・２０２４年度春季関東大学バレーボールリーグ戦大会運営ガイドラインおよび体調不良者への 対応

指針について説明があった。 

・大会中止判断について、競技委員会と記載されている部分が、危機管理委員会ではないかと指摘を受

け、資料を訂正することとなった。 

・可能な限り予定通り試合をするが、チームが試合を行えなくなった場合、延期試合を行うとの説明が

あった。 

 

  ⑥ 役員観戦予定表について 

    ・２０２４年度春季リーグ戦役員観戦予定について説明及び提出依頼があった。 

        

⑦ ビーチバレーについて 

・第３１回関東大学ビーチバレーボール男女選手権大会開催要項（案）について説明があった。 

・競技方法に記載されている日程について 6 日（土）の 1 セットマッチは 2 点差がつくまで行い、  

3 セットマッチは 23 点（3 セット目は 17 点）打ち切りとし、7 日（日）は 2 点差がつくまで行う。

との訂正があった。 

・試合開始時間について、１０時から第６試合までを午前の部、１３時からの残りの試合を午後の部と

して開催すると説明があった。 

・第３１回関東ビーチバレーボール選手権大会予算案について説明があった。 

・支出の部について、宿泊費を抑えるため、学連も午前と午後で担当を分けるとのとの説明があった。 

 

  ⑧ 役員改選（学生理事）について  

・学生理事改選について説明があった。 

 

 

 

 

 

以 上 
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